



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat **Christian Sikora**

Donnerstag, 3 Juli 2014

Antrag

Betrifft: ÖBB Bahnunterführung Kapellenstraße – Entschärfung des südseitigen Gehweges

Im Jahre 2007 wurde die ÖBB-Bahnunterführung in der Kapellenstraße mit beidseitig separaten Rampen für Geh- und Radweg fertig gestellt. Nachdem es aufgrund der Enge an der südseitigen Rampe mehrfach zu gefährlichen Begegnungen mit teilweise schweren Unfällen zwischen RadfahrerInnen und FußgängerInnen gekommen ist, wurden vor einiger Zeit die Hinweistafeln (Geh- und Radweg) sowie die Bodenmarkierung für die Benützung dieser beiden VerkehrsteilnehmerInnengruppen entfernt und die Benützung ausschließlich für FußgängerInnen vorgesehen.

Nun kommt es leider doch immer wieder vor, dass RadfahrerInnen trotz fehlender Markierung und Ausweisung der südlichen Rampe als Radweg diese Rampe weiterhin mit rasantem Tempo, da bergab führend, benützen. Resultat sind weiterhin zahlreiche Unfälle mit Personen- und Sachschäden.

Als Lösung dieses Problems erachte ich das Anbringen einer Tafel mit dem Hinweis „Benützung nur für Fußgänger“ sowie einer entsprechenden Bodenmarkierung als zielführend.

Deshalb stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag:

Die zuständige Stelle des Magistrats und der Herr Verkehrsreferent werden ersucht, aufgrund der im Motivenbericht aufgezählten Gründe zu prüfen, ob die erachtete Lösung des Anbringens einer Hinweistafel „Benützung nur für Fußgänger“ sowie einer entsprechenden Bodenmarkierung bei der südlichen Rampe der ÖBB-Unterführung Kapellenstraße zur Erhöhung der Verkehrssicherheit umgesetzt werden kann.